Vormerken: Schlossführungen am 16. August

Im Rahmen des Dorffests der Dorfvereinigung auf der Luxburgwiese öffnet das Schloss Luxburg am Samstag, 16. August, erneut seine Türen für interessierte Besucherinnen und Besucher. Zwischen 14 und 17 Uhr bietet sich die Gelegenheit, das eindrucksvolle Egnacher Wahrzeichen im Rahmen einer geführten Besichtigung zu erkunden.

Begleitet werden die Führungen vom Egnacher Dorfhistoriker Rolf Blust, der spannende Einblicke in die ereignisreiche Geschichte des Schlosses gewährt und Hintergründe lebendig werden lässt.

Nach dem Rundgang lädt das gemütliche Schloss-Bistro zum Verweilen ein. Bei Kaffee und Kuchen oder einem kühlen Getränk lässt sich der Besuch in entspannter Atmosphäre ausklingen.

Das Luxburg-Team freut sich auf zahlreiche Gäste und einen erlebnisreichen Nachmittag.

luxburg.ch



Bild: @Patrick Ruf

Anpassung der Leerungszeiten von Briefeinwürfen

Die zunehmende Digitalisierung verändert das Kundenverhalten spürbar und nachhaltig. Die Post handelt sozial verantwortlich, ökologisch und zugleich wirtschaftlich.

Seit der letzten schweizweiten Anpassung der Leerungszeiten 2021 ist die Briefmenge jedes Jahr durchschnittlich um weitere rund fünf Prozent gesunken. Bei den Briefmengen aus Briefeinwürfen ist der Rückgang sogar noch höher. Um die Leerungen effizienter zu gestalten und neu auf dem morgendlichen Zustellgang durchführen zu können, passt die Post die Leerungszeiten bei einzelnen Briefeinwürfen an. Damit sichern wir unsere Eigenwirtschaftlichkeit auch bei rückläufigen Briefmengen – ein Beitrag zu einem finanziell tragfähigen Service public.

Im Sinne der Transparenz informieren wir Sie darüber, dass wir die Leerungszeiten folgender Briefeinwürfe in der Gemeinde Egnach per 11. August 2025 anpassen werden:

• Bahnhofplatz 4, 9322 Egnach

(neu: Auf dem Zustellgang zwischen 8.00–12.00 Uhr / bisher: 16.30 Uhr)

Die Schweizerische Post AG



Platzkonzert der Veteranenmusik Thurgau

Die Veteranenmusik besteht seit 2007 und hat sich zum Ziel gesetzt, mit verschieden Platzkonzerten den Leuten eine Freude zu bereiten. Das nächste Platzkonzert findet am **Dienstag, 12. August, 19 Uhr,** beim Restaurant Hafen in Romanshorn statt.

Verschiebungsdatum: 19. August, 19 Uhr.

Hans Hangartner

